



*Wir sind traurig,
dass du nicht mehr da bist,
aber Gott dankbar,
dass wir dich so lange haben durften.
Die Liebe bleibt in uns!*

DANKSAGUNG

Ernst Heiß

geboren am 14. 11. 1924 gestorben am 30. 5. 2011

Ein herzliches Vergelt's Gott sagen wir allen Verwandten, Bekannten, Nachbarn und Freunden für die liebevolle Anteilnahme, das Gebet bei den Rosenkränzen und allen, die meinen Mann, Papa und Opa mit uns auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Besonders danken möchten wir :

- Herrn Dekan Franz Hinterholzer für die würdevolle Gestaltung der hl. Messe und die Verabschiedung daheim und beim Begräbnis.
- Herrn Pfarrer Sylvester für die Spende der hl. Krankensalbung.
- Herrn Dr. Philipp Plangger für den besonderen Beistand in seiner Todesstunde.
- Der Musikkapelle Prutz, dem Chor mit dem Organisten und den Weisenbläsern.
- Den Fahnenabordnungen der Schützenkompanie und der Freiwilligen Feuerwehr Prutz.
- Den Herren ÖR Erich Scheiber und ÖR Otto Keller und den Züchterkollegen.
- Dem Vorbeter Peter Walch, den Mesnern Sepp Kerber und Christl Schernthaner.
- Den Sargträgern Alois Bernhart, Alois Buchhammer, Bernhard Hofer und Gerhard Maaß.
- Der Bestattung Dellemann für ihren Beistand.
- Für die vielen Blumen-, Kerzen- und Messspenden.
- Für jedes tröstende Worte und die schriftlichen Beileidsbezeugungen.

Prutz, im Juni 2011

Maria, Regina und Christoph